

ADDRESS

Bersama Pj. Gubernur dan Danrem 162/WB, Kapolda NTB Pimpin Rakor Lintas Sektor Kesiapan MotoGP

Syafruddin Adi - NTB.ADDRESS.CO.ID

Sep 5, 2024 - 20:54



Kapolda NTB (kiri), Pj. Gubernur NTB (tengah) dan Danrem 162/WB (kanan) saat memimpin Rakor Lintas Sektor dalam rangka Persiapan MotoGP, (05/09/2024)

Mataram NTB - Salam rangka mempersiapkan penyelenggaraan event internasional MotoGP, Polda NTB menyelenggarakan Rapat Koordinasi Lintas Sektor yang berlangsung di Ballroom Lombok Raya Hotel - Mataram, Kamis

(05/09/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut Kapolda NTB, Pj. Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Danlanud ZAM, Dan lanal Mataram, Sekda Provinsi NTB, Irwasda Polda NTB, Segenap PJU polda NTB, Polres/ta se- pulau Lombok, Kepala Imigrasi , Kapala Balai Jalan PUPR NTB, Kepala RSUD NTB, Serta Seluruh Kepala Dinas Pemprov NTB.

Dalam keterangan yang disampaikan Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faruq SH., M. Hum., kepada media, mengatakan Rapat koordinasi dengan sluruh stakeholder terkait tersebut dilakukan untuk membahas berbagai persiapan dalam rangka pelaksanaan event Internasional MotoGP termasuk persiapan terhadap seluruh rangkaian kegiatan nya.

Sementara untuk persiapan keamanan, Polda NTB akan menerjunkan sebanyak 3000 personil yang akan tersebar diseluruh pulau lombok. Selain itu untuk menjamin keamanan even tersebut berlangsung lancar, polres Jajaran yang ada di Pulau Sumbawa juga akan melaksanakan Operasi imbalanced.

Rakor lintas sektoral yang dilaksanakan tersebut menurut Jenderal bintang dua ini adalah bentuk keseriusan seluruh stakeholder terkait dalam melakukan persiapan penyelenggaraan event Internasional MotoGP yang akan berlangsung akhir bulan ini yang salah satunya mempersiapkan pengamanan.

“Salah satu yang harus dipersiapkan dengan matang adalah Pengamanan, karena arluruh penonton yang datang dari berbagai daerah bahkan dunia harus dijamin keselamatannya selama berada di pulau Lombok dalam rangka menonton event tersebut, “jelasnya.

“ Sehingga perlu kesiapan serta koordinasi antar seluruh stakeholder terkait termasuk dengan pihak Penyelenggara dari Event Internasional MotoGP tersebut, “kata Kapolda menambahkan.

Perlu diketahui lanjutnya, sebelum event MotoGP dilaksanakan, salah satu rangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan di Kota Mataram dan perlu pengamanan yang baik adalah kegiatan Parade para, Riders.

Parade Para Pembalap MotoGP ini nantinya direncana akan berlangsung tanggal 25 September 2024 dengan rute yang dalui Star dari Lapangan Sangkareang dan Finish di Teras Udayana.

“Meningat akan banyak masyarakat yang ingin menyaksikan acara tersebut, maka kita tentu akan persiapkan pd gaman dengan maksimal. Di acara ini masyarakat tentu berkesempatan untuk melihat secara langsung muka-muka para pembalap Internasional MotoGP dan bahkan jika ada kesempatan bisa foto bersama, “tutupnya.

Sementara itu Pj. Gubernur NTB Hasanuddin dalam keterangan singkatnya dihadapan media menyebutkan rapat ini merupakan pertemuan lanjutan dari beberapa kali pertemuan yang sudah dilaksanakan dalam rangka mempersiapkan penyelenggaraan MotoGP.

Rapat ini merupakan koordinasi terpadu dan menyeluruh antar seluruh stakeholder sebagai bentuk komitmen kita dalam menyukseskan penyelenggaraan event internasional MotoGP di Nusa Tenggara Barat.

la berharap melalui pertemuan seperti ini seluruh Stakeholder dapat saling mengisi serta saling mengevaluasi dimana kekurangan dan kelemahan sebelumnya dapat diperbaiki dan disempurnakan kembali pada penyelenggaraan event kali ini.

“Kita harus optimis bahwa event ini akan terlaksana dengan baik, oleh karenanya seluruh pihak turun tangan melakukan berbagai persiapan demi tersuksesnya event dunia ini,”pungkasnya. (Adb)